



Ni tan nuevo: Morena recuerda el pasado priista de Álvarez Máynez tras quedar como candidato de MC

Samuel García anunció que le pasaba la estafeta a su excoordinador de campaña quien formó parte del partido tricolor



Bastaron solo unos minutos para que Jorge Álvarez Máynez, Samuel García y Movimiento Ciudadano se volvieran tendencia, especialmente porque la secretaria general de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), **Citlalli Hernández**, publicó en redes sociales una serie de fotografías del hoy aspirante a la presidencia cuando formó parte del **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) al que horas antes García Sepúlveda había atacado en las plataformas digitales.

Así lucen las instantáneas

La morenista remarcó en su mensaje que los integrantes de Movimiento Ciudadano a los que se refirió como **"fosfo fosfo"** hacía referencia a que era turno de los jóvenes de buscar asumir el poder; incluso porque en tal anuncio se remarcó que lo nuevo -en referencia al estado que Samuel García encabeza- estaba por venir, también era parte de una buena campaña de marketing; no obstante, Álvarez Máynez fue parte de la vieja política que el emecista tanto critica.